

—Grand Dieu ! il est mort ! Malheureux ! et c'est moi qui suis cause...

— Calmez-vous, de grâce, madame ; M. de T... est plein de vie ; malheureusement son adversaire est mort... C'est une chose très-grave, à cause de la jurisprudence adoptée dans ces derniers temps par la cour de cassation ; il faut absolument que M. de T... s'expatrie pendant quelques mois ; il ne pourrait venir ici sans courir le risque d'y être arrêté, sur-le-champ ; car la police est déjà prévenue ; il vous prie donc d'être assez bonne pour lui envoyer quelque argent afin qu'il puisse se rendre à Londres.

Pauvre enfant ! ne puis-je donc le voir ?...

— Cela serait dangereux, n'a-t-elle pas dit ; car bien certainement la police va épier vos démarches.

Mme de R... se trouvant fort heureuse qu'il ne lui en coûtât que de l'argent, n'hésita pas un instant ; elle s'empressa de remettre au prétendu témoin du lieutenant environ 2000 fr. qui se trouvaient dans son secrétaire.

Deux heures après, le jeune officier arrive gai et dispos chez sa tante.

— Imprudent, s'écria cette dernière, tu veux donc te faire jeter en prison ?

— Que voulez-vous dire, ma chère tante ? et de quoi m'accusé-t-on ?

Le résultat de l'explication est facile à deviner : Mme de R... et son neveu reconnurent trop tard qu'ils étaient les victimes d'adroits voleurs. Jusqu'à présent on n'a pu découvrir les traces de ces audacieux industriels.

LE FANTASQUE.

QUÉBEC, 11 OCTOBRE, 1841.

UNE SCÈNE D'AUJOURD'HUI

A PROPOS D'UNE COMÉDIE D'AUTREFOIS.

— Eh ben mon vieux c'est décidé nous allons avoir bientôt la guerre ; ça c'est sûr pisque je le tiens de mon cousin qu'est en grande connaissance avec la belle-sœur du messager de la chambre d'Assemblée de Kingston qui leus a écrit des nouvelles ; nous allons avoir la guerre et ça ne peut pas manquer pisqu'il leus a fait dire de lui envoyer son fusil qu'a servi à son grand-père dans les grandes batailles avec les Bastonnais ; nous allons avoir la guerre pour certain pisqu'il a fait demander aussi son fusil de chasse. Je te le demande n'y a-t-il pas quelque chose là dessous ? Selon mon idée, et je n'en dis pas plus long, je suis d'opinion que ce n'est pas pour des prunes, mais bien pour se mettre des loges à M'sieur Hunter notre président des États, qu'a écrit à notre gouverneur d'en deça des lignes pour qu'il se prépare contre les anglais.

— Eh ! eh ! eh ! eh ! oh ! oh ! of ! of ! of !

— Eh ben qu'avez-vous à rire ? Est-ce pour vous moquer de moi parcequ'ous avez fait les grand'guerres, vous croyez en savoir plus long que les autres ; mais j'écoutons d'un bord, de l'autre, et c'est comme ça que je sais toutes les nouvelles.

— Eh ! eh ! eh ! eh mon gas, je ne ris pas de toi, mais de ça que tu me dis là. Tu confonds tout ça dans ta pauvre tête et...

— Pauvre tête vous-même père Gribard ; ça n'empêche pas qu'on va l'avoir